

BA9 Neuhausen-Nymphenburg

München, den 15.05.2025

ENDLICH SICHERE TRAM- HALTESTELLEN IN MITTELLAGE

Der BA9 möge beschließen

Hiermit bitten wir das Mobilitätsreferat und erneut die MVG, für die im Stadtteil vorhandenen Tram-Haltestellen in Mittellage darzustellen, wie die Sicherheit der wartenden Fahrgäste verbessert werden kann. Dazu regen wir an, den erweiterten Begründungskatalog der reformierten StVO für Maßnahmen zur Verkehrssicherheit zu nutzen.

Begründung / Hintergründe / Konzept

Absolute Sicherheit im Verkehr wird es nie geben. Doch der erneute Unfall an einer Tram-Haltestelle an der Donnersbergerbrücke in unserem Stadtbezirk erhöht den Handlungsdruck. In der weiteren Begründung verweisen wir auf diese im BA-Antrag 20-26 / B 05921 vom 19.09.2023. Eine Antwort auf diesen Antrag legt uns Stand heute leider nicht vor.